



Sportjugend Pfalz

## **Pressemitteilung**

vom 21. Mai 2024

### **Die SGE bewegt Kinder und Jugendliche**

#### **Sportgemeinde Edesheim erhält den AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«**

**Die Jugend der Sportgemeinde Edesheim (SGE) erhält am Donnerstag, dem 23. Mai, den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Mit diesem Preis belohnt die AOK Rheinland-Pfalz/Saarland in Kooperation mit der Sportjugend Pfalz die engagierte Jugendarbeit der Sportvereine. Das Programm der SGE zielt nicht nur auf die Hauptsportarten Fußball und Turnen ab, sondern es bewegt auch mit zahlreichen außersportlichen Aktivitäten Kinder und Jugendliche. Diese sorgen für willkommene Abwechslung und binden den Nachwuchs an den Verein.**

Die Sportgemeinde Edesheim verfügt derzeit über mehr als 1.000 Mitglieder, davon sind etwa 40 % Kinder und Jugendliche. Zahlreiche Trainingseinheiten und Wettkämpfe bestimmen die Aktivitäten und es bedarf einer entsprechenden Zahl an Übungsleitern, Helfern und Betreuern, um die Angebote alle umsetzen zu können. Zudem gibt es Kooperationen mit der Grundschule und der Kindertagesstätte. Im ganzjährig ausgerichteten Programm der SGE stehen die Kinderfaschingsparty, die von der eigenen Gardetanzgruppe organisiert wird, ein Freizeitcamp in den Sommerferien, Familienfeste für Jung und Alt sowie die traditionelle Weihnachtsfeier im Dezember. Das nötige Kleingeld erwirtschaftet sich die Jugendabteilung durch die

Übernahme des Ausschanks beim dorfinernen Jahrmarkt oder der Oldtimer-Rallye.

Besonders gefallen hat der Jury um Dennis Stortz, Teamleiter der AOK, dass sich die Vereinsjugend nicht nur auf den Sport konzentriert, sondern am gesellschaftlichen Leben im Ort teilnimmt und durch aktives Mithelfen sich auch finanziell selbst zu helfen weiß.

Für ihre wertvolle Arbeit erhält die Jugend der SGE den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Die Verleihung findet am **Donnerstag, dem 23. Mai, um 14.30 Uhr in der Turnhalle »In den Hinterwiesen« in 67483 Edesheim statt.** Für die AOK überreicht Teamleiter Dennis Stortz den Preis, die Sportjugend Pfalz wird von Heinz Lambert, Sportkreisjugendleiter im Landkreis Südliche Weinstraße sowie dem Jugendsekretär Peter Conrad vertreten.

### **Hintergrund**

Der **AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«** ist eine Gemeinschaftsaktion der AOK Rheinland-Pfalz/Saarland - Die Gesundheitskasse und der Sportjugend Pfalz. Er wird alle 3 Monate verliehen und dient der Förderung der allgemeinen Vereinsjugendarbeit. Die AOK fördert jeweils einen Verein mit einem Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Einsendeschluss für den kommenden AOK-Gesundheitspreis ist der **15. August 2024.** Teilnehmen können alle Mitgliedsvereine des Sportbundes Pfalz. **Infos** unter [www.sportjugend-pfalz.de](http://www.sportjugend-pfalz.de).

*Zur Berichterstattung sind Medienvertreter herzlich eingeladen.*

### **Kontakt**

Finja Mathy

Abteilungsleiterin Marketing

**T** 0631.34112-30

**E** [finja.mathy@sportbund-pfalz.de](mailto:finja.mathy@sportbund-pfalz.de)